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5 月 25 日（土）は「公園花つくり運動」

の日でした。一区内の 8 ヶ所の公園にマリ

ーゴールド、ベゴニアなどの夏の花が植え

ら れ ま し

た 。 公 園

担 当 者 の

み な さ ん 、

有 難 う 御

座 い ま し

た 。 お 陰

様で、どの公園も綺麗な花が咲いています。 

 今後、この運動にご協力くださる方がい

らっしゃれば、お近くの副区長さんにお申

し出ください。これからも美しい公園、親

しみのある公園を守って行きましょう。  

（子ども達の声が

聞こえる公園・・・

私たち市民の財産

です。）  

令和元年度の参加は、 107 名（内スタッ

フ 30 名）でした。今年度は、プログラムの

内容を一新し、関心の高い話題の講演会に

加え、万年青会、女性会のアトラクション

と、昼食と温かい飲

み物を準備し、参加

者がゆっくりとお喋

りを楽しみ、絆を深

められるようにしま

した。  

講演会では、“特殊詐欺と高齢者の交

通安全”について、大野支所の内堀様に実

体験をもとに、講話頂き、アトラクション

では、歌謡吟詠、民踊、フラダンス、ファ

ッションショー、コーラス、銭太鼓の６演

目を披露して貰いました。  

今回のサロンをお世話し

て頂いたスタッフの皆様に

感謝申し上げます。  

🌸 🌸 

 

 

柿ノ浦 3 号公園  

大頭神社裏手の妹背の滝  

 
合同ふれあいサロン  

ファッションショー後にコーラス部と・・  

万年青会  吟詠部  

万年青会  銭太鼓教室   

“それ行けカープ”で盛上がる  万年青会  フラダンス部と飛入り有志  

大野東市民センター  

民謡  宮島口世良教室    



－ P2 － 

 
 

 

 

平成 26 年 4 月に福面集会所で開所され

た "お食事サロン楽楽 "は、皆様のおかげで

平成 31 年 4 月に 6 年目を迎えました。   

手 作 り の 暖 簾 が 入 口

で迎え、ビデオが流れ、

寄 付 し て 頂 い た タ ペ ス

ト リ ー や コ ン ピ ュ ー タ

で 作 成 さ れ た 絵 が 室 内

に並ぶ光景に 5 年の移ろいが感じられます。 

 4 月 25 日は、 250 回記念のランチメニュ

ーでしたが、座席が不足し別に長テーブル

を追加するほどの盛況で、賑やかな時間が

過ぎていきました。これからも "お食事サロ

ン楽楽 "を宜しくお願い致します。  

 

 

 

 

春の一斉清掃は、令和になり初めての一

区行事になりました。初夏を思わせる天気

でしたが、区民の皆様のお陰で公園・道路・

集会所周辺の美化清掃が出来ました。  

この度は、一区内を廻らせて頂き、改め

て区民の皆様の美化向上への意識の高さを

知り、感服しました。  

皆さんの清掃参加に感謝申し上げます。 

令和時代も美化活動にご協力戴き、「自慢の

地域・住みやすい大野第一区」に。  

 

 

 

 

曇り空の 6 月 2

日（日）は「バス

通 り 花 樽 の 植 え

替え」が行われま

した。今回も子ど

も達を含め 30 名

近 く の 子 ど も 会

関 係 者 の 皆 さ ん

の 応 援 を 頂 き サ

ル ビ ア の 花 樽 が

バ ス 通 り に 並 び

ました。力強い応

援は大助かり、あ

りが と うご

ざいました。 

夏 場 に 向

けて 美 しい

一区 の バス

通り を 守る

ために役員、

万年 青 会、

花ひろばのみなさんのご支援をいただきま

す。ご協力に感謝です。  

お食事サロンマネージャ ー  大島  伸二  

 

５月１２日（日）  

ファミマ前の交差点付近  

満員御礼  追加の長テーブル席  

本日のメニュー  

柿ノ浦 6 号公園  

かえで幼稚園下三角公園  

 花ひろば担当   田坂  弘和 
 

色鮮やかなサルビア  

 

環境衛生部会長   谷峰  隆宏 

 

サツマイモの苗植付体験  
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勇ましく、可愛い柿の浦太鼓のリズムに

乗って、第 39 回大野第一区防災ファミリー

大運動会が開催されました。昨年は、雨だ

ったこともあり天候を心配したのですが、

なんとか天気も持ち良かったですね。プロ

グラムも防災リレーが時間の関係で中止に

なった以外は順調に行うことができま

した。大人も子供も楽しめる内容で、皆

さん真剣に競う中でも笑顔に溢れてい

ました。チーム対抗戦ということもあ

り、自分たちのチームのために子ども達

も一生懸命に声を出して応援していま

したよ。チーム対抗綱引きでの黄チーム

の怪力には目を見張りました。最後の種

目のリレーを除き、黄チームが 1 位で、前

回 に 続 き 連 覇

かと思いきや、

最 後 の リ レ ー

で 大 ど ん で ん

返 し が 待 っ て

いました。25 点

差 を ひ っ く り

返し、赤チーム

が優勝し、優勝

旗の授受という栄誉に輝きました。  

赤チーム、おめでとうございました。  

非常食体験では、参加者全員で包装食

袋（ハイゼックス）を使ってのお米の炊き

出しを経験し、レトルトのカレーを大鍋

で温め頂きました。お米もカレーも思っ

た以上に大変美味しかったです。非常食

と は い え

舐 め た ら

あ き ま せ

ん ね 。 昼

休 み に は

運 動 場 で

消 防 車 の

展 示 、 市

民センターで防災グッズの展示と、風船

ラボによるバルーンアートの実演を行い

ました。どれも興味深く子ども達も心底

楽しんでいましたよ。  

 この運動会では事前打合わせ、運動場

の整備、会場の設営、当日の運営など多

くの皆様

にご協力

を頂きま

した。  

体育推

進協議会

を始め、

万年青会、

女性会、子ども会、消防団、各組長、色々

なお手伝いをして頂いた皆様、大変

ありがとうございました。  

 

迫力！砂煙上げて Go! 

選抜チーム強し！  

全力ダッシュ !  

パン食い競争  

大会最後のじゃんけん大会  

トップだ！やったー！  

入場行進  国旗 _優勝旗 _各チーム  
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200 人以上が犠牲になった昨年 7 月の西

日本豪雨災害では「避難情報の種類が多く、 

分かりにくい」との指摘があって、気象

庁は、従来の情報に 5 段階の危険度を付記

し発表することにしました。  

6 月 7 日 AM 7 : 15 分、広島県西部に「警

戒レベル 3・廿日市市」「警戒レベル 4・広

島市・坂町・海田町など」が発令され、防

災無線が避難を呼びかけ驚かれたと思いま

す。  

「警戒レベル 4」は全員避難、「警戒レベ

ル 3」は高齢者など災害弱者避難、さらに

「警戒レベル 5」はすでに災害が発生して

おり命を守る最善の行動を求めています。

避難する判断は「警戒レベル」を参考に「命

を守る最前の行動」を基本に、私たち自ら

が決定する事になります。 6 月 7 日・廿日

市市に「警戒レベル 3」と発令されました

が、避難行動に移された人はありませんで

した。昨年 7 月の西日本豪雨災害の時も大

野一区の避難者が皆無だった事は、大野一

区防災会の未熟さと反省していますが「警

戒レベル」を周知し、避難行動に結びつく

啓蒙活動を大野一区防災会の課題とします。 

今回は、大野市民センターに集合して、

大野歴史の散歩道 (新宮神社・大野ため池の

睡蓮の花― 4ｋｍ )から大野学校給食センタ

ーまで、皆さんで古道の歴史を振り返りな

がら里山の道を歩きました。それから、大

野学校給食センターを訪問して、学校給食

の食育について職員から説明を受け、窓越

しに実際の調理の見学とキッチリとした手

洗いを体験したあと、参加者 19 名が給食の

試食をしました。  

「歩こう会」では、毎月第 1、第 3 土曜日

に柿の浦集会所に集合して、ウォーキング

をどなたでも一緒に！健康的に！楽しんで

います。ご参加ください。  

 

 

5 月に行われた「廿日市

市大野公衆衛生推進協議

会」で、一区より  

寺西秀夫さんが功労者表彰

を受けられ

ました。  

10 年に亘りバス通り花

樽の管理、住民要請のあ

る公園樹木枝の伐採な

ど、区内の美化活動に尽

力されたものです。また

卓越した知識と行動力で

機械化、合理化された作業活動も評価され

ました。  

 

大野第一区のホームページは、以下の

URL または QR コードで、パソコンやスマ

ートフォンから見ることができます。  

  

防災部会長   野田  崇  

 

防災シリーズ ２８ 

 

 

 

“健脚と食の楽しさ”を「歩こう会」 

ウォーキングの記  

 

 

公 衛 協 表 彰

式  

URL：  

https:/ /ohno1kuhp.wp₋x.jp/  

 

 

http://ohno1kuhp.wp-x.jp/

